
各支部総会、懇親会出席報告その１ 西日本支部 

               ～事務局だより～ 
 

 ６月８日（土）、尼崎市にあるホテルヴィスキオ尼崎にて行われた  樽前会西日本支

部の総会、講演会、懇親会に参加して来ました。 

 

個人的には初兵庫県、工場見学以来 30 年ぶりの関西入りでしたが、覚悟した猛暑

でも湿度でもなく、心地よい 25 度程度の神戸空港へ降り立つことができました。 

 

昨年の関東支部と同じく、今年度顧問となった菅原さんと一緒に移動しましたが、

違ったのは昨年の関東では会場までの道のりを迷いに迷ったのですが、今回は神戸空

港には機械科１期の大内さんが迎えに来て下さっていました。 

三宮で昼食をとり、尼崎のホテルの会場へ向かいました。 

 

平島支部長や横山幹事長、札幌や関東支部から来られていた面々以外は初めまし

てです。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

受付係と、平島支部長に横山幹事長 

 

                       

 

 

 

 

 

 



総会は平島支部長の挨拶から始まりました。 

                        

 

 

 

 

 

 

 

 

西日本支部の総会では、本部とは違うアクティブな活動報告を聞くことができました。 

甲子園へツアーを組んで出掛けたり、ランニング同好会を立ち上げて積極的に大会に

参加していました。 

 

第二部は講演会です。 

 

各支部報告トップバッターはもちろん、今年樽前会会長に就任した前川会長からです。 

 

 

 

 

 

 

 

 

そして菅原さんの講演「これまでの事務局の活動と年金裏話」です。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



ここで私は初めて菅原顧問の底力を目の当たりにすることになりました。 

 

１期には先輩がいなかったことで、上との繋がりを持てなかったつらい経験を社会人

になって味わったこと、その後社会人の後輩ができて仕事を一緒にできた幸せなど、台

本なくすらすらと講演しただけでなく、どんどん口から飛び出てくる危険なオフレコの裏

話にみんな大笑い・・・ 

真剣な顔を笑顔にする破壊力・・・年の功だけではないと感じました。 

マイクが近すぎるのが少々難ではありましたが、一気に会場は緊張が解け、和やかな

雰囲気に変えていきました。 

 

 そして、若輩者ながら私の講演「高専女子会と新体制での高専とのかかわり」です。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 パワーポイントでアニメーションを駆使して、楽しめるように作成しましたが、菅原顧問

の破壊力の余波が残っており・・・ 

 人生初の講演はとてもやりにくいものでした。 

 学校の学科が変わったこと、女子会は徐々に浸透していること、本部は新体制にな

ったことは伝わったようです。 

 

 西日本支部の懇親会はとても和やかな雰囲気でした。 

 

 

 

 

 

 

 

 



 挨拶は、いろんな方が壇上に上がって近況報告です。 

                       

 

 

 

 

 

 

他に何人もの方が話をしておりました。 

いろんな方の近況が知れて、より身近に感じられるものでした。 

 

 懇親会ではサプライズが用意されていました。 

西日本支部立ち上げに尽力した菅原顧問へ感謝を込めて、記念品が贈呈されました。 

 

  

  

 

 

 

 

 

 

 このサプライズを受けて、挨拶した菅原顧問の声は震えていて・・・ 

 

「泣くなーっ！」 

  

 の声がなければ、男泣きする菅原顧問がいたかもしれません。 

 

本当にアットホームで楽しいひと時でした。 

 

で終わらないのが西日本支部。 

２次会は北新地へ参加者みんなで電車移動。 

 

みんなでカラオケで盛り上がりました。 

そしてそこでも、サプライズ（！？）が待っていました。 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 あえてモノクロで掲載させていただきます。 

詳細も伏せさせていただきます。 

なぜなら、現地で体験してほしいからです。 

本当にアットホームで、楽しい時間を過ごせた西日本支部総会、懇親会、２次会でした。 

  

樽前会 工業化学科２２期  渡辺郁子 


